



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 93

16 DE SEPTIEMBRE DE 2018

DOMINGO XXIV DEL TIEMPO ORDINARIO



Jesús es el Mesías; pero su camino de salvación es el de su pasión, muerte y resurrección. (Ev. y 1 lect.). Pedro, que lo había proclamado como Mesías, no quiso entender esto y fue rechazado por Jesús que lo llamó Satanás y le dijo que pensaba como los hombres y no como Dios. Nosotros caemos muchas veces en la tentación de pensar que el camino de la Iglesia es el del triunfo y del aplauso de este mundo, olvidándonos de que el que quiera seguir a Cristo tiene que negarse así mismo y cargar con su cruz. Perder la vida por el Evangelio es el camino de la Salvación (Ev.) Nada que ver con una vivencia facilona de una fe sin obras (cf. 2 lect.).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-IS 50, 5-9A

Ofrecí la espalda a los que me golpeaban

-SAL 114

R. Caminaré en presencia del Señor en el país de los vivos

-SANT 2, 14-18

La fe, si no tiene obras, está muerta

-MC 8, 27-35

Tú eres el Mesías. El Hijo del hombre tiene que padecer mucho

PADECER MUCHO

A veces, pensamos y soñamos un cristianismo sin crisis, facilón, sin “perder la vida” por amor. Son esos cristianos que sólo piensan en el triunfo sin pasar por el escándalo y las dificultades de las cruces de la vida. La palabra triunfo, éxito, sólo es verdaderamente cristiano cuando en humildad sabemos esperar, porque hemos descubierto que Dios escribe derecho con renglones torcidos. No existe triunfo sin cruces ni éxito sin pasar por la siembra dura en fe y confianza.

Es verdad que cuando llegan los sufrimientos entramos en crisis. Jesús le dijo a Pedro que se apartara de Él porque era como Satanás, el mayor enemigo de la cruz. Pedro quiere oponerse a subir a Jerusalén donde le esperaba la pasión, la muerte y la resurrección. Hacer siempre la experiencia de “pascua”, del paso de la muerte a la vida, del dolor a la esperanza, del llanto a la alegría, porque sabemos de “quién nos hemos fiado”. También, sabemos que para los que confían en Dios todo les sirve para su bien. Hay que lanzarse a confiar, casi sin límites, en el Señor.

Nos echa siempre para atrás la cruz, las dificultades del camino, el sacrificio, el ser grano de trigo que muere. Jesús no se echa atrás. Es el Amor el que le lleva, hasta el final, a no quedarse en la cuneta de los quemados y aburridos. Aquellos, como dice el Papa Francisco, que ante las dificultades se

convierten en “colecciónistas de injusticias”, se pasan la vida diciendo, cuando les visita la crisis, lo mal que se porta Dios con ellos, la Iglesia, el superior, la parroquia, su comunidad, “colecciónan injusticias” contra ellos porque, en el fondo, se sitúan en la parte cómoda de la vida. Es la tentación de Pedro, huir de la cruz y mirar a otro lado.

Aquellos que no hacen nada, pero donde quiera que llegan, lo primero que hacen es abrir una sucursal de la queja. Son, continuamente, personas que no han asimilado, como Pedro, eso de “padecer mucho para seguir a Jesús”, son los que se han quedado con la parte más cálida del Evangelio, pero les cuesta integrar el invierno crudo y la noche del dolor. Cuando la crisis nos visita y cuando quizás sólo podemos “permanecer” en el Amor, sin más consuelo que el Dios de los consuelos y sin otra convicción de que “la verdad padece pero no perece”, como repiten Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz.

Cuando el seguimiento de Cristo es dura y pura cruz, sólo nos queda el vivir aquello que decía San Ignacio en sus Ejercicios Espirituales: “Caminar, Señor Contigo y como Tú”.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)



«Dice esto porque puede suceder que algunos de los que sufren no sigan a Cristo, lo cual acontece cuando no se sufre por El. Sigue a Cristo quien va detrás de El y se conforma con su muerte, despreciando a los principios y a las potestades, bajo las cuales pecaba antes de la venida de Cristo. "Pues quien quisiere salvar -dice- su vida, la perderá; mas quien perdiése su vida", etc. Que es como si dijera: Os mando esto por mi misericordia hacia vosotros, porque el que no corrige a su hijo lo pierde, y le salva el que lo corrige. Es conveniente, pues, que estemos siempre preparados para la muerte, porque, si el que está preparado para ella es el mejor soldado en las batallas materiales, no obstante que no ha de poder resucitar, mucho más lo será el que esté preparado para ella en los combates espirituales, teniendo tanta seguridad en que ha de resucitar y salvarse al perder la vida». (San Juan Crisóstomo *in Matthaeum, hom. 55, 2*)

CANTO DE ENTRADA **ALREDEDOR DE TU MESA**

Autor: Francisco Palazón

ALREDEDOR DE TU MESA,
VENIMOS A RECORDAR (BIS).
QUE TU PALABRA ES CAMINO,
TU CUERPO FRATERNIDAD (BIS).

1. Hemos venido a tu mesa,
a renovar el misterio de tu amor,
con nuestras manos manchadas,
arrepentidos buscamos tu perdón.

Alrededor de tu Mesa...

2. Convocas a tus fieles,
nacidos de las aguas,
a festejar unidos,
la nueva creación.
La sala del banquete,
se llena de invitados,
estamos reunidos
y en medio está el Señor.

Alrededor de tu Mesa...

CANTO DE COMUNIÓN **TE CONOCIMOS AL PARTIR EL PAN**

AUTOR: Joaquín Madurga

1. Andando por el camino,
te tropezamos, Señor,
te hiciste el encontradizo,

nos diste conversación,
tenían tus palabras
fuerza de vida y amor,
ponían esperanza
y fuego en el corazón.

TE CONOCIMOS, SEÑOR,
AL PARTIR EL PAN,
TÚ NOS CONOCES, SEÑOR,
AL PARTIR EL PAN.(BIS)

2. Llegando a la encrucijada,
Tú proseguías, Señor;
te dimos nuestra posada,
techo comida y calor;
sentados como amigos
a compartir el cenar,
allí te conocimos,
al repartirnos el pan.

Te conocimos...

3. Andando por los caminos
te tropezamos, Señor,
en todos los peregrinos
que necesitan amor;
esclavos y oprimidos
que buscan la libertad,
hambrientos, desvalidos,
a quienes damos el pan.

Te conocimos...

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:
Plaza de Santa María, n.º 3
10003 CÁCERES

Gestiones culto:
Tfno.: +34 927 215 313
concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:
Tfno.: +34 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:



<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-
Tfno.: +34 927 503 960